
Pascal Köpke (#20)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. Dezember 2013, 11:45

http://www.sportschau.de/tdm/tdmnovember100.html

Köpke macht das Tor des Monats

Der Torschütze des Monats November 2013 heißt Pascal Köpke von der SpVgg Unterhaching.

Sein Treffer am 09.11.13 gegen den VfB Stuttgart II bekam über 37% der Stimmen, Zweiter
wird Pierre-Emerick Aubameyang (31%), Dritter Marcel Ziemer (11%).

Köpke lief bis 2013 für die Jugend des 1. FC Nürnberg auf, ehe er zur SpVgg Unterhaching
wechselte. Bei seinem Debüt am 9. November 2013 in der 3. Liga feierte er mit Unterhaching
gleich einen 4:0-Erfolg über den VfB Stuttgart II. Köpke erzielte in der 90. Minute das 4:0 durch
einen technisch feinen Seitfallzieher ins linke obere Eck.

Auch der prominente Vater dürfte stolz auf den Kunstschuss seines Sohnes sein. Andreas Köpke
ist zwar Welt- und Eurpopameister geworden, die TdM-Medaille aber hat er nie bekommen.

das video vom tor kann in dem link angesehen werden.

Beitrag von „Werner31“ vom 18. Dezember 2013, 20:38
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Warum ist er nicht bei uns geblieben?

Hatte er keine Perspektiven ?

Beitrag von „Morlock54“ vom 18. Dezember 2013, 20:58

Zitat von Werner31 

Warum ist er nicht bei uns geblieben?

Hatte er keine Perspektiven ?

Ich denke er wollte nicht mit der A-Jugend Bayernliga spielen, außerdem hast du in
Unterhaching höhere Chancen in den Profibereich zu kommen als hier.

Beitrag von „koehler“ vom 19. Dezember 2013, 01:42

Zitat von Morlock54 

Ich denke er wollte nicht mit der A-Jugend Bayernliga spielen, außerdem hast du in
Unterhaching höhere Chancen in den Profibereich zu kommen als hier.

Danilo Dittrich und er haben in Unterhaching einen Lizenzspieler-Vertrag angeboten bekommen
- bei uns nicht.

Beitrag von „Bass_“ vom 19. Dezember 2013, 08:12
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genau das ist der grund warum wir eigentlich aufsteigen müssten in die 3. liga.

Beitrag von „sirtakimann“ vom 19. Dezember 2013, 11:25

Zitat von Bass_ 

genau das ist der grund warum wir eigentlich aufsteigen müssten in die 3. liga.

Ne. Wenn du jedes Talent in der dritten Liga halten willst, dann kostet das ein Stück weit was.
Wenn du schon low Budget in der ersten Mannschaft hast wirst du in der dritten Liga ein
Problem haben die Leute zu halten.

Kann ich mir beim CLUB auch nicht vorstellen. Selbst Bayern war 2 Jahre nur in der RL mit der
zweiten.

Er fühlt sich wohl in Unterhaching, das Angebot soll auch nicht schlecht gewesen sein. Meiner
Meinung nach ist er aber noch weit vom Buli Niveau weg - auch wenn das Tor natürlich genial
war

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 19. Dezember 2013, 11:27

Zitat von Bass_ 

genau das ist der grund warum wir eigentlich aufsteigen müssten in die 3. liga.

quatsch, viel zu teuer.
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Beitrag von „Bass_“ vom 19. Dezember 2013, 12:52

klar ist es teuer. wär aber dann einfach gute talente zu bekommen bzw. zu halten.

Beitrag von „hefdla“ vom 18. Januar 2014, 15:08

http://www.sportschau.de/tdm/a…ordesmonatsvideos104.html

http://www1.sportschau.de/spor…ls/tordesmonats/index.jsp

Das Tor des Jahres 2013

Von Januar bis Dezember haben Millionen Sportschau Zuschauer Monat für Monat einen Treffer
zum Tor des Monats gewählt. Machen Sie jetzt einen der zwölf Torschützen unsterblich, indem
Sie seinem Treffer Ihre Stimme geben.

(...)

Pascal Köpke
Tor 11

Pascal Köpke, SpVgg Unterhaching, am 09.11.13 im Spiel der 3. Liga gegen den VfB Stuttgart II
in der 88. Minute zum 4:0-Endstand.
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Beitrag von „FCN76“ vom 27. September 2014, 15:46

hat heute 3 Tore gemacht :hoch:

Beitrag von „Kickers23“ vom 27. September 2014, 15:47

Noch so einer der zu schlecht fuer uns war.

Beitrag von „FCN76“ vom 27. September 2014, 15:58

Zitat von Kickers23 

Noch so einer der zu schlecht fuer uns war.

den könnten wir gut gebrauchen

Beitrag von „lucinasco“ vom 27. September 2014, 16:13

Noch dazu hat er die Tore in 30 Minuten gemacht. Kam erst in der 59. ins Spiel.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 27. September 2014, 16:27

Danke Martin Bader!
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Beitrag von „Spencer“ vom 27. September 2014, 18:23

Grad in der Sportschau gesehen.
Wahnsinn, so jemanden gehen zu lassen...

Beitrag von „Chris“ vom 27. September 2014, 19:12

haha

was soll den ein Manager machen, wenn der Junge nach dem Abstieg seiner U19 weg will?
Als ob man jeden der gehen will mit Gewalt halten könnte.
Ich denke, es wusste jeder wie gut er ist.

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 27. September 2014, 19:44

Perspektiven aufzeigen. In Zusammenarbeit mit dem Trainer, dem Trainer der U23 und dem
Leiter des NLZ. Anderen Vereinen soll dies bereits mehrfach gelungen sein.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 27. September 2014, 19:52

Zitat von Sektion Bergstraße 

Perspektiven aufzeigen. In Zusammenarbeit mit dem Trainer, dem Trainer der U23 und
dem Leiter des NLZ. Anderen Vereinen soll dies bereits mehrfach gelungen sein.

Siehe Selke ,Meyer ,Draxler Busch :hoch:
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Beitrag von „Altmeister“ vom 27. September 2014, 20:01

Zitat von Sektion Bergstraße 

Perspektiven aufzeigen. In Zusammenarbeit mit dem Trainer, dem Trainer der U23 und
dem Leiter des NLZ. Anderen Vereinen soll dies bereits mehrfach gelungen sein.

Was man auch bei Itter versäumt hat...

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 27. September 2014, 20:08

Pascal komm zurück und bring den Papa mit.

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 27. September 2014, 20:11

Zitat von clubfanatiker 

Pascal komm zurück und bring den Papa mit.

Warum soll Pascal Itter denn seinen Vater mitbringen? 

Beitrag von „FCN76“ vom 27. September 2014, 20:14

Zitat von Chris 

haha
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was soll den ein Manager machen, wenn der Junge nach dem Abstieg seiner U19 weg
will?
Als ob man jeden der gehen will mit Gewalt halten könnte.
Ich denke, es wusste jeder wie gut er ist.

wenn man ihm einen Profivertrag angeboten hätte, dann wäre er bestimmt geblieben

Beitrag von „masterfcn“ vom 28. September 2014, 00:32

Meinte nicht der Verein, dass er nicht talentiert genug sei? Irgendwas mal gelesen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. September 2014, 00:39

Zitat von masterfcn 

Meinte nicht der Verein, dass er nicht talentiert genug sei? Irgendwas mal gelesen.

Nö, wollte meiner Erinnerung nach wie Itter nach dem Abstieg der U19 selbst weg.

Beitrag von „exilfranke“ vom 28. September 2014, 09:53

Zitat von lucinasco 

Noch dazu hat er die Tore in 30 Minuten gemacht. Kam erst in der 59. ins Spiel.
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Ein Ersatzspieler von Unterhaching wäre also der Heilsbringer vom Glubb gewesen?
Interessante These. Unsere "Lücke" hat letztes Jahr sogar 4 Tore in einem Spiel geschossen.
Trotzdem wäre ich froh, wenn auch er in Unterhaching spielen würde. Meiner Meinung nach
hatten wir schon talentiertere Spieler als Pascal Köpke in unseren Nachwuchsmannschaften,
deren Abgang ich deutlich mehr bedauere, z.B. Halimi, Tekerci, ...

Beitrag von „ChrisN“ vom 28. September 2014, 10:59

Zitat von Altmeister 

Nö, wollte meiner Erinnerung nach wie Itter nach dem Abstieg der U19 selbst weg.

Es gab ein Gespräch mit Zietsch, der ihm Null Perspektive aufgezeigt hat. Danach war sein
Entschluss zu gehen gefallen.

Beitrag von „fcnpower“ vom 28. September 2014, 11:27

Zitat von ChrisN 

Es gab ein Gespräch mit Zietsch, der ihm Null Perspektive aufgezeigt hat. Danach war
sein Entschluss zu gehen gefallen.

warst du dabei???

Beitrag von „ChrisN“ vom 28. September 2014, 11:59
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Zitat von fcnpower 

warst du dabei???

Du solltest langsam gemerkt haben, dass meine internen Informationen alle stimmen.

Beitrag von „Plerchi“ vom 28. September 2014, 12:03

Dann bist du entweder Klaus Schramm oder Günter Koch

Beitrag von „Vv00t“ vom 28. September 2014, 12:33

Heh, da will sich wohl einer einen Namen machen gemacht haben..
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Beitrag von „fcnpower“ vom 28. September 2014, 14:54

Zitat von ChrisN 

Du solltest langsam gemerkt haben, dass meine internen Informationen alle stimmen.

Du bist ein alter trommler, wahnsinn 
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Beitrag von „masterfcn“ vom 28. September 2014, 17:39

Zitat von exilfranke 

Ein Ersatzspieler von Unterhaching wäre also der Heilsbringer vom Glubb gewesen?
Interessante These. Unsere "Lücke" hat letztes Jahr sogar 4 Tore in einem Spiel
geschossen. Trotzdem wäre ich froh, wenn auch er in Unterhaching spielen würde.
Meiner Meinung nach hatten wir schon talentiertere Spieler als Pascal Köpke in unseren
Nachwuchsmannschaften, deren Abgang ich deutlich mehr bedauere, z.B. Halimi,
Tekerci, ...

Köpke traf nur zuvor schon 4mal in der 3.Liga und war sonst Stammspieler.

Beitrag von „FCN76“ vom 28. September 2014, 18:56

Zitat von masterfcn 

Köpke traf nur zuvor schon 4mal in der 3.Liga und war sonst Stammspieler.

schlechter als die jetzt bei uns spielen, ist der bestimmt auch nicht

Beitrag von „cinico“ vom 4. Oktober 2014, 17:49

Zitat von FCN76 

schlechter als die jetzt bei uns spielen, ist der bestimmt auch nicht
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Heut auch wieder ein Tor gemacht gegen Dortmund II.
Aber was soll man sich überhaupt noch wundern...
was will man mit einem Köpke, wenn man nicht mal ein Colack braucht.

Beitrag von „Dasboard“ vom 4. Oktober 2014, 17:56

Ob Köpke oder Colak, die wären doch schön doof, wenn die wieder zurückkommen. Besonders
bei Colak hoffe ich darauf, dass die KO gezogen wird und er richtig durchstartet, damit unsere
Herren vielleicht irgendwann mal aufwachen.

Beitrag von „cinico“ vom 4. Oktober 2014, 17:57

Zitat von Dasboard 

Ob Köpke oder Colak, die wären doch schön doof, wenn die wieder zurückkommen.
Besonders bei Colak hoffe ich darauf, dass die KO gezogen wird und er richtig
durchstartet, damit unsere Herren vielleicht irgendwann mal aufwachen.

aufwachen, die...? Niemals! 

Beitrag von „hacklberry“ vom 4. Oktober 2014, 18:57

Er war bei uns im U-Bereich jetzt auch nicht unbedingt Stammspieler. Von daher war die
Entscheidung ihn nicht aller Gewalt halten zu wollen damals durchaus nachvollziehbar

Beitrag von „FCN76“ vom 4. Oktober 2014, 19:15
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Zitat von hacklberry 

Er war bei uns im U-Bereich jetzt auch nicht unbedingt Stammspieler. Von daher war
die Entscheidung ihn nicht aller Gewalt halten zu wollen damals durchaus
nachvollziehbar

unsere Scouts haben halt nicht viel Ahnung

Beitrag von „lucinasco“ vom 4. Oktober 2014, 19:34

Hat in dieser Saison schon 8 Tore gemacht und liegt damit an 2. Stelle der Torjägerliste. Kein
schlechter Wert.

Beitrag von „ChrisN“ vom 4. Oktober 2014, 19:52

Zitat von hacklberry 

Er war bei uns im U-Bereich jetzt auch nicht unbedingt Stammspieler. Von daher war
die Entscheidung ihn nicht aller Gewalt halten zu wollen damals durchaus
nachvollziehbar

Nein, denn er war jüngerer Jahrgang und hat in seinen Einsatzzeiten gute Leistungen gezeigt
und schon damals einige Tore geschossen. Das Potential war also erkennbar.

Vielleicht hat natürlich auch viel bessere Trainer, die ihn jetzt erst richtig entwickelt haben.
Würde bei unserer Trainer-Qualität nicht ganz auszuschließen sein.
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Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 4. Oktober 2014, 20:04

Einen Spieler mit solch einem Namen, bzw. Vater muss man behalten, wenn er nicht total
abfällt. Schon alleine wegen der Kontakte des Vaters.

Beitrag von „cinico“ vom 4. Oktober 2014, 20:08

Zitat von ChrisN 

Nein, denn er war jüngerer Jahrgang und hat in seinen Einsatzzeiten gute Leistungen
gezeigt und schon damals einige Tore geschossen. Das Potential war also erkennbar.

Vielleicht hat natürlich auch viel bessere Trainer, die ihn jetzt erst richtig entwickelt
haben. Würde bei unserer Trainer-Qualität nicht ganz auszuschließen sein.

Und da sind wir beim nächsten Problem!

Beitrag von „hacklberry“ vom 4. Oktober 2014, 23:01

Aber auch in der U17 als wir bis ins Halbfinale kamen, hatte er eben nicht seine Einsatzzeiten
und im jungen Jahrgang ists ja so weitergegangen. Wenn er als die große Nummer absehbar
gewesen wäre wäre er kaum in Haching gelandet. Mal abwarten was aus ihm wird. Ich hab da
meine Zweifel.

Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 5. Oktober 2014, 13:28

Zitat von hacklberry 
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Aber auch in der U17 als wir bis ins Halbfinale kamen, hatte er eben nicht seine
Einsatzzeiten und im jungen Jahrgang ists ja so weitergegangen. Wenn er als die große
Nummer absehbar gewesen wäre wäre er kaum in Haching gelandet. Mal abwarten was
aus ihm wird. Ich hab da meine Zweifel.

Vielleicht wird er ein super 2.Liga Stürmer oder HS.
Die seherischen Qualitäten des Forums waren bei Okotie ja schon unbestritten. 2Jahre vor
Verpflichtung haben alle schon gefragt, warum Bader diese Granate nicht endlich verpflichtet.
Als er da war, wollten Durchblicker wie Krügers, Hattrick und Zarate66 unbedingt mehr
Startelfeinsätze von ihm. Wehgeschrei als er abgegeben wurde... Und jetzt pflunzt er bei 60
schon über ein halbes dutzend Tore zusammen. 

Die Entwicklung von Pascal muss vlt. Über die dritte Liga gehen. Man kann darüber streiten, ob
man ihn langfristig hätte verleihen sollen, ok.
Aber wie hier fordert ihn zu halten, weil sein Vater Kontakte hat, puh. Wenn er dann nicht zum
Toptalent avanciert sondern seine Klasse mit 2 Assists und 4 Toren beweist, dann flippt das
Forum wegen "Bader- Nüssing-Schäfer-Köpke" FILZ voll aus! 
Und was andere Talente dazu sagen, wenn immer der Trainersohn Stammplatz hat -unabhängig
von der Leistung- kennt ihr doch aus dem Kinderfussball, oder?

Wünsche ihm einfach von Herzen viel Glück!

PS: Wo versagen unsere Scouts, wenn ein Spieler hier über Jahre hinweg viermal die Woche voll
transparent seine Fähigkeiten präsentiert???? Prinzip Besser Wissen oder was?

Beitrag von „kop“ vom 5. Oktober 2014, 13:34

Manchmal muss man auch "raus" damit es besser läuft ... anderer Platz, andere Luft, andere
Trainer , andere Mitspieler, anderes Umfeld und und und

16https://www.glubbforum.de/forum/thread/15957-pascal-k%C3%B6pke-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/15957-pascal-k%C3%B6pke-20/


Natürlich kann(!) es daran liegen das wir im Nachwuchsbereich nicht gut aufgestellt sind (kann
ich nicht beurteilen) aber zu sagen das Spieler X die gleiche Entwicklung genommen hätte ist
schlicht und einfach nicht möglich. Passiert im Fußball jeden Tag und muss nichts mit
"Idioten/Unfähigkeiten" zu tun haben.

Einen Messi wollte sie wo anders nicht - ein Wollscheid war angeblich nicht 4.Liga tauglich und
ein Reus war nix ... und das sind nur die mir so nebenbei einfallen.

Bin gespannt wie es um ihn weitergeht, zur zeit läuft es ja ... finde ich jut :hoch:

Beitrag von „HansiKopp“ vom 14. Oktober 2014, 12:03

http://www.bild.de/sport/fussb…e-liga-38098456.bild.html

BILD: Warum vor einem Jahr der Wechsel aus Nürnberg?
Köpke: „Der Club hat den Anspruch, in der ersten Liga zu spielen, da ist schwerer, in
die erste Mannschaft hoch zu rücken. Haching ist ein hervorragendes Sprungbrett – und
das wissen die anderen Vereine ja auch. Mein Ziel ist es, in der ersten Liga zu spielen.“

Beitrag von „Chris“ vom 14. Dezember 2014, 09:15

Zitat von kop 

Manchmal muss man auch "raus" damit es besser läuft ... anderer Platz, andere Luft,
andere Trainer , andere Mitspieler, anderes Umfeld und und und

17https://www.glubbforum.de/forum/thread/15957-pascal-k%C3%B6pke-20/

http://www.bild.de/sport/fussball/spvgg-unterhaching/pascal-koepke-sohn-spielt-dritte-liga-38098456.bild.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/15957-pascal-k%C3%B6pke-20/


Natürlich kann(!) es daran liegen das wir im Nachwuchsbereich nicht gut aufgestellt
sind (kann ich nicht beurteilen) aber zu sagen das Spieler X die gleiche Entwicklung
genommen hätte ist schlicht und einfach nicht möglich. Passiert im Fußball jeden Tag
und muss nichts mit "Idioten/Unfähigkeiten" zu tun haben.

Einen Messi wollte sie wo anders nicht - ein Wollscheid war angeblich nicht 4.Liga
tauglich und ein Reus war nix ... und das sind nur die mir so nebenbei einfallen.

Bin gespannt wie es um ihn weitergeht, zur zeit läuft es ja ... finde ich jut :hoch:

Alles anzeigen 

Derzeit mit Ladehemmung,,.

Beitrag von „lucinasco“ vom 14. Dezember 2014, 13:05

Spielt zur Zeit gar nicht. Scheint verletzt zu sein.

Beitrag von „ChrisN“ vom 29. Mai 2015, 16:24

Wurde gerade für die U20 WM nachnominiert. Schade, dass der Zietsch ihn für uns als zu
schlecht hielt. Er wäre sonst gerne geblieben (oder würde nach dem Abstieg von Unterhaching
wenigstens zurückkommen). Aber so ist es halt, wenn man Experten vertraut.

Beitrag von „koehler“ vom 29. Mai 2015, 16:52

Glückwunsch.
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Schade dass er nicht zu uns zurück kommt.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 29. Mai 2015, 19:05

Er will zu Karlsruhe.

Und hat offenbar sogar Chancen wenn die aufsteigen sollten - wenn nicht, geht er wohl relativ
sicher zu den Badenern.

Beitrag von „olymp69“ vom 29. Mai 2015, 19:05

Tja, ist halt nicht unser Anspruch. 

Gell, Herr Zietsch? 

Beitrag von „MOSES“ vom 30. Mai 2015, 08:36

Zitat von olymp69 

Tja, ist halt nicht unser Anspruch. 

Gell, Herr Zietsch? 

Blödsinn ! Wenn er das Zeug für die 1. Liga hat, wird er auch wieder für den CLUB spielen,
sofern wir erstklassig sind !
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Beitrag von „münchner clubfan“ vom 30. Mai 2015, 08:56

Zitat von MOSES 

Blödsinn ! Wenn er das Zeug für die 1. Liga hat, wird er auch wieder für den CLUB
spielen, sofern wir erstklassig sind !

Ich glaube nicht, dass er das Zeug für einen Erstligaspieler hat. Aber in der zweiten könnte er
gut zurecht kommen.
Hat allerdings nach starker Hinserie eine fast schon miserable Rückrunde bei Haching gespielt -
kann allerdings auch der Gesamtmannschaft geschuldet sein - die ist in der Rückrunde richtig
auseinander gefallen, wobei sie spielerisch im Mittelfeld durchaus zu gefallen wusste. Aber
ganz vorne war s höchstens nur noch Regionalliga-Niveau - mit Köpke.

Beitrag von „exilfranke“ vom 30. Mai 2015, 10:40

Wenn ein Pascal Köpke unser Heilsbringer ist, dann gute Nacht FCN. Nur weil ein junger
Bursche ab und zu mal ein schönes Tor schießt, heißt es nicht, dass er den Glubb verstärken
kann. Gerne darf er nach Karlsruhe und mich dort eines Besseren belehren. Ich glaube nicht,
dass er den Glubb-Sturm in der neuen Saison besser machen könnte. Besser als Mlapa wäre er
aber sicher gewesen, das darf aber nicht unser Anspruch sein. Wir brauchen neben Blum und
Sylvester noch einen großen, kopfballstarken Stürmer, der auch mal einen Ball festmachen
kann und vernünftig weiterleitet. Zudem sollte er hin und wieder das Tor treffen. Vielleicht kann
auch Lücke dieser Stürmer sein, allerdings bin ich auch von ihm nur wenig überzeugt.

Beitrag von „olymp69“ vom 30. Mai 2015, 10:44

Wurde gestern für die U20 WM nachnominiert. :hoch:

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 2. Juni 2015, 17:35
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Geht zum KSC

( http://pascal-koepke.com/news.html )

Zitat 

An dieser Stelle auch Glückwunsch an den Bundesliga-Dino Hamburger SV zum
glücklichen Klassenerhalt. Auch wenn ich persönlich es für meinen neuen Verein
Karlsruher SC sehr schade finde.

Beitrag von „cinico“ vom 2. Juni 2015, 22:32

Zitat von Glubbfan 97 

Geht zum KSC

( http://pascal-koepke.com/news.html )

passt!

da landen jetzt die verkannten Club-Jugendspieler...

mal sehen ob er sich dann bei den Spielen gegen den Club präsentieren darf.

Beitrag von „club_forever“ vom 3. Juni 2015, 12:53
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Da hat unser Spottökonom wieder mal geschlafen.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 3. Juni 2015, 12:59

Schade, dass solche Spieler den Durchbruch nicht bei uns schaffen (dürfen). Bei dem junge
merkt man den professionellen Papa: Karrieplan, Außendarstellung, passt alles. Mal schauen,
ob er sich beim KSC durchsetzen kann. Ich würd's ihm gönnen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 3. Juni 2015, 13:11

Wäre da der Name Köpke nicht mit im Spiel, würde man hier wegen eines 19jährigen von einem
Drittligaabsteiger nicht so herumgreinen, oder?

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 3. Juni 2015, 13:19

Zitat von Altmeister 

Wäre da der Name Köpke nicht mit im Spiel, würde man hier wegen eines 19jährigen
von einem Drittligaabsteiger nicht so herumgreinen, oder?

Wahrscheinlich. Aber der Name hat nunmal in Nürnberg eine gewisse Vergangenheit und der
Spieler ein gewissen Potential => Diskussionspotential

Beitrag von „putzi“ vom 3. Juni 2015, 13:30

Da bin ich mal gspannt.
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 3. Juni 2015, 14:55

Zitat von Altmeister 

Wäre da der Name Köpke nicht mit im Spiel, würde man hier wegen eines 19jährigen
von einem Drittligaabsteiger nicht so herumgreinen, oder?

so schauts mal aus.

Würden wir und nen 19jährigen Namens "Müller/Meier/Huber" von nem Drittligaabsteiger holen,
wäre hier der Teufel los!

Beitrag von „Totti“ vom 3. Juni 2015, 15:10

Geht es nicht eher darum, solche Spieler einfach mal zu halten als darum, dass man sie jetzt
zurückholen sollte?

Beitrag von „juninho“ vom 3. Juni 2015, 15:18

Zitat von Totti 

Geht es nicht eher darum, solche Spieler einfach mal zu halten als darum, dass man sie
jetzt zurückholen sollte?

This!
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Valentini, Heinloth, Halimi, Tekerci, Klement, Colak, Köpke fallen mir auf Anhieb ein, ohne groß
nachzudenken.
Das sind alles Spieler aus denen was geworden ist, vom Niveau her ist da keiner schlechter als
gehobenes Drittliga-Niveau.
Wir bilden diese Spieler aus, investierten also viel Zeit und Geld in sie und geben sie dann für
ein Butterbrot (oder ganz umsonst) ab.
Das kann mir doch keiner erklären dass das einen Sinn ergeben soll.

Dafür holen wir dann andere Leut aus der dritten Liga (Koch, Baumann, Leiboldt, Möhwald).

Sowas von sinnlos.

Beitrag von „Altmeister“ vom 3. Juni 2015, 15:26

Lieber junge Talente halten, statt gleichwertige fertige Spieler teuer von außen zu holen, bin ich
natürlich sofort mit einverstanden. Aber wollte Köpke nach dem Abstieg der U19 ähnlich wie
Itter nicht selbst gehen?

Beitrag von „Totti“ vom 3. Juni 2015, 15:27

Ist halt die Frage, woran das dann wiederum liegt.

Beitrag von „juninho“ vom 3. Juni 2015, 15:42

Zitat von chesserio 

Gut bei Köpke muss ich selbst sagen, habe ich nie gesehen und er hat hier wirklich
nicht getroffen wie am laufenden Band. Also das kann man nicht soo zum Vorwurf
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machen, wobei ich immer noch das Gefühl nicht losbekomme, dass es gerade
in punkto Weiterentwicklung bei uns mangelt.

Das kommt noch dazu. Nicht nur wird vorhandenes Talent nicht erkannt, sondern es wird auch
verpasst, diese Spieler dann
weiterzuentwickeln und, was ja das Ziel sein sollte, irgendwann hochzuziehen in die erste Elf.
Unterm Strich läuft da so vieles schief dass man heulen könnte.

Beitrag von „Totti“ vom 3. Juni 2015, 15:45

Geht ja (leider) nicht nur um Köpke, sowas kommt bei jedem Verein vor.
Die Durchlässigkeit in den Profikader ist nahezu nicht existent, die paar Jugendspieler im Kader
dienen nahezu nur als Füllwerk, das keinerlei Weiterentwicklung erkennen lässt.
Währenddessen wird durchschnittliches 3.- und 2.-Liga-Material zugekauft, während ehemalige
Jugendspieler mindestens als gleiches dienen könnten, wenn nicht mehr. Das ist sportlich und
wirtschaftlich Unsinn und dient anderen Jugendspielern jetzt nicht unbedingt als Anlass, dem
Verein treu zu bleiben.

Beitrag von „koehler“ vom 4. Juli 2015, 13:27

Schöner Artikel über ihn:

http://www.kicker.de/news/fuss…wittert-seine-chance.html

Beitrag von „Veteran“ vom 17. Juli 2015, 21:57

heute im Testspiel gegen Malaga erfolgreich:
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Doch der KSC drehte dann wieder auf und kam in der 75. Minute durch Barry zur erneuten
Führung. Nur wenig später setzte Köpke mit einem Treffer per Seitfallzieher noch einen drauf
und traf zum 3:1-Endstand (77.).

Beitrag von „Zühnigger“ vom 17. Juli 2015, 23:50

Zitat von Veteran 

heute im Testspiel gegen Malaga erfolgreich:

Doch der KSC drehte dann wieder auf und kam in der 75. Minute durch Barry zur
erneuten Führung. Nur wenig später setzte Köpke mit einem Treffer per Seitfallzieher
noch einen drauf und traf zum 3:1-Endstand (77.).

einfach zu schlecht für uns

Beitrag von „maecglubb“ vom 18. Juli 2015, 00:29

Zitat von Zühnigger 

einfach zu schlecht für uns

brutale wahrheit.

Beitrag von „hacklberry“ vom 18. Juli 2015, 01:07
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Der war ja in seinen letzten beiden Jugendjahren bei uns nicht mal Stammspieler.

Beitrag von „putzi“ vom 18. Juli 2015, 05:57

Auch wenns gegen den Trend ist.
Aber hier kann ich der Vereinsführung keinen Vorwurf machen.

Die Frage warum bei uns aus der Jugend gar nichts brauchbares kommt beschäftigt mich da
ehr.

Beitrag von „ulf metschies“ vom 18. Juli 2015, 12:08

Zitat von putzi 

Auch wenns gegen den Trend ist.
Aber hier kann ich der Vereinsführung keinen Vorwurf machen.

Die Frage warum bei uns aus der Jugend gar nichts brauchbares kommt beschäftigt
mich da ehr.

Doch ich finde schon, auch wenn es mit dem Trend ist, da scheinbar häufig die Falschen
gefördert werden. So ist zumindest mein Eindruck.

Beitrag von „kop“ vom 18. Juli 2015, 12:51

Zitat von ulf metschies 

27https://www.glubbforum.de/forum/thread/15957-pascal-k%C3%B6pke-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/15957-pascal-k%C3%B6pke-20/


Doch ich finde schon, auch wenn es mit dem Trend ist, da scheinbar häufig die
Falschen gefördert werden. So ist zumindest mein Eindruck.

Sie fördern die Spieler die zum Zeitpunkt das bringen was.man muss und deren Potenzial höher
eingeschätzt wird.

Gerade bei Jugendspielern ist das immer schwer und keine exakte Wissenschaft. Uns bleiben im
Fußball halt immer die "Treffer" im Kopf. Überall und in jedem Verein überwiegen aber die
"nieten".

Du kannst natürlich mit besserem Personal, Methoden etc die Chance erhöhen ... Viel mehr
aber auch nicht.

Manche Spieler bringen halt erst dann etwas wenn sie älter geworden sind oder/und sie "raus"
gehen ... frag mal Dortmund und Herrn Reus 

Leider werden die Spieler nicht wirklich was die bei uns bleiben aber die die gehen ... Auch
nicht wirklich

Beitrag von „Chris“ vom 9. August 2015, 10:54

Zitat von putzi 

Auch wenns gegen den Trend ist.
Aber hier kann ich der Vereinsführung keinen Vorwurf machen.

Die Frage warum bei uns aus der Jugend gar nichts brauchbares kommt beschäftigt
mich da ehr.
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Da hast du völlig Recht.
Da müsste mehr kommen - man fragt sich nur,scouten wir in der U14+ schlecht,
werden die Jungs zu schnell satt,
oder fehlt die Förderung und Perspektive vom Profibereich
(ich sage nur: das letzte Spiel gg Aalen, um die goldene Ananas, und Weiler gibt keinem der
Jungen nur 1 min Spielzeit)

Zu Köpke:
Ist er verletzt - oder aus sportlichen Gründen aus dem Kader geflogen?

Beitrag von „Veteran“ vom 9. August 2015, 12:59

Zitat von Chris 

Da hast du völlig Recht.
Da müsste mehr kommen - man fragt sich nur,scouten wir in der U14+ schlecht,
werden die Jungs zu schnell satt,
oder fehlt die Förderung und Perspektive vom Profibereich
(ich sage nur: das letzte Spiel gg Aalen, um die goldene Ananas, und Weiler gibt
keinem der Jungen nur 1 min Spielzeit)

Zu Köpke:
Ist er verletzt - oder aus sportlichen Gründen aus dem Kader geflogen?

Alles anzeigen 

Ich könnte mir vorstellen das er im Kader vom KSC nach der Verpflichtung von Dimitrios
Diamantakos einfach nach unten gerutscht ist.

Beitrag von „Chris“ vom 9. August 2015, 13:03
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Zitat von Veteran 

Ich könnte mir vorstellen das er im Kader vom KSC nach der Verpflichtung von
Dimitrios Diamantakos einfach nach unten gerutscht ist.

Der stand aber gestern ebenfalls nicht im Kader

Beitrag von „Chris“ vom 14. August 2015, 18:29

Nach Krankheit Diamantakos und Abgang Hennings heute auf der Bank

Beitrag von „Chris“ vom 12. September 2015, 14:54

Derzeit Oberliga Baden-Württemberg

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 11. Januar 2016, 10:00

Wechselt leihweise bis Saisonende nach Aue.

FCE noch breiter aufgestellt - Pascal Köpke ein Veilchen

Beitrag von „hefdla“ vom 29. Februar 2016, 18:05

hat am wochenende ein tor geschossen für aue (gegen erfurt glaub ich).
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Beitrag von „Bass_“ vom 29. Februar 2016, 19:16

Wann ist er geboren?

Beitrag von „hefdla“ vom 29. Februar 2016, 19:25

weiß ich nicht. sorry.

aber wie er das tor gemacht hat:

http://www.fc-erzgebirge.de/index.php?shlink=1659&artins=by_number&artval=11459

Zitat 

Mit den Einwechselungen von Köpke und Skarlatidis kam in den letzten 20 Minuten
wieder Schwung ins Spiel. Die Aktionen wurden wieder zwingender, die Gäste standen
nun tiefer.

Köpke sollte dann auch der Held des Tages werden, er sorgte mit seinem Treffer für
das anhalten der Heimserie der Veilchen in dieser Saison. Soukou spielte den
Neuzugang auf der rechten Seite frei, dieser liess noch Klewin aussteigen und schob
den Ball aus 12m ins Netz (78.).

Beitrag von „Dasboard“ vom 18. März 2016, 19:08
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Schoss heute schon 3 Tore für Aue. :hoch:

Beitrag von „Zühnigger“ vom 19. März 2016, 03:23

Zitat von Dasboard 

Schoss heute schon 3 Tore für Aue. :hoch:

Weiss wenigstens wie es ist, im Winter in Aue zu spielen

Beitrag von „oerli“ vom 1. April 2016, 21:13

Gerade wieder 2 Tore geschossen für Aue in Magdeburg in der 1. Halbzeit.
Live auf MDR

Beitrag von „phantomias“ vom 1. April 2016, 21:42

Ist nicht umsonst juniorennationalspieler. :hoch:

Beitrag von „Bass_“ vom 2. April 2016, 06:41

Könnt mer gegen sylvestr tauschen

Beitrag von „k-m-b“ vom 2. April 2016, 17:30
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Zitat von Bass_ 

Könnt mer gegen sylvestr tauschen

Gehört aber noch dem KSC, und ist nur nach Aue ausgeliehen, da er es in Liga2 beim KSC nicht
packte.

Beitrag von „Mintal_11“ vom 26. Mai 2016, 14:28

Zitat 

Aufsteiger Aue verpflichtet Köpke fest

Stürmer Pascal Köpke (Foto) bleibt Aufsteiger Erzgebirge Aue treu. Wie die „Veilchen“
mitteilten, wird der 20-Jährige nach seiner halbjährigen Leihe fest vom Karlsruher SC
verpflichtet. Köpke, der 10 Tore in 14 Spielen für Aue erzielte, unterschreibt bis 2020.

http://www.transfermarkt.de/au…pke-fest/view/news/236598

Beitrag von „Ironman“ vom 21. September 2016, 18:32

Hat soeben schon wieder für Aue getroffen 
Der NLZ Chefscout Dieter Nüssing hat ihm damals eine Bayernliga Karriere vorausgesagt.

Beitrag von „lucinasco“ vom 21. September 2016, 19:46
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Rico Preißinger ist auch Stammspieler bei Aalen. Spielt auf der Doppelsechs und hat meines
Wissens bis jetzt alle Spiele von der ersten bis zur letzten Minute mitgemacht.

Beitrag von „phantomias“ vom 21. September 2016, 20:20

Zitat von lucinasco 

Rico Preißinger ist auch Stammspieler bei Aalen. Spielt auf der Doppelsechs und hat
meines Wissens bis jetzt alle Spiele von der ersten bis zur letzten Minute mitgemacht.

Der spielt in absehbarer Zeit auch mal in der 2. Liga.. Hab ihn einmal bei der U21 gesehen und
mich gefragt warum man ihn nicht hochzieht. Stattdessen holt man Alushi. 

Beitrag von „ivan“ vom 21. September 2016, 20:32

Zitat von phantomias 

Der spielt in absehbarer Zeit auch mal in der 2. Liga.. Hab ihn einmal bei der U21
gesehen und mich gefragt warum man ihn nicht hochzieht. Stattdessen holt man
Alushi. 

und Halimi in der ersten in Mainz

Beitrag von „Remember68“ vom 22. September 2016, 08:30

Zitat von ivan 
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und Halimi in der ersten in Mainz

Und es hätten sich natürlich alle 100% so weiterentwickelt, wenn sie hier geblieben wären 

Beitrag von „Totti“ vom 22. September 2016, 08:45

Das ist es ja.
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